
ATA DA REUNIÃO DA DIRETORIA DO COMITE DE BACIAS HIDROGRÁFICAS DOS RIOS LONTRA E CORDA. 

 

AOS DEZESSETE DIAS DO MÊS DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E DEZESSETE REUNIRAM-SE NA SALA DO 

CBHRLC EM  DE ARAGUAINA –TO A SRA. SILVIA LEITÃO REPRESENTANTE DA UFT, A SRA AYRANAN LEITE 

REPRESENTANTE DO NATURATINS, O SR AGREST BONIVAL PRESIDENTE DO CBHRLC E MARIO ROBERTO 

ROCHA REPRESENTANTE DA SOCIEDADE CIVIL PARA TRATAR DE ASSUNTOS DE INTERESSES DO COMITE , 

ONDE O PRESIDENTE SR AGREST BONIVAL DEU AS BOAS VINDAS E EM SEGUIDA DEU INICIO A REUNIÃO 

FALANDO SOBRE AS AÇOES E PLANEJAMENTO PARA O COMITE , FALOU TAMBEM SOBRE A 

IMPORTANCIA DA VISITA AOS MUNICIPIOS PARA COLETA DE DADOS E APRESENTAR O COMITE AOS 

GESTORES, A SRA AYRANAN FALOU SOBRE O EDITAL E SOBRE A POSSÍVEL REUNIÃO EM PALMAS COM A  

DATA DE 01 DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E DEZESSETE COM REPRESENTANTES DE TODOS OS COMITES 

DO TOCANTINS NA SEDE DO  INSTITUTO ECOLOGICA , ONDE A MESMA REPASSOU AOS DEMAIS A 

IMPORTANCIA DA REUNIÃO, PRESIDENTE AGREST FALOU DA IMPORTANCIA DE PASSAR A EXPERIENCIA 

DE PARTICIPAÇÃO DO ENCOB  AOS DEMAIS MEBROS DO COMITE, SR MARIO ROBERTO FALOU DO 

MOTIVO DE NÃO ACEITAR A VAGA DE SECRETÁRIO DO COMITE POIS FICOU ACORDADO COM MEMBROS 

DA DIRETORIA QUE AJUDARIA MAIS COMO MEMBRO POIS TERIA MAIS TEMPO DE PARTICIPAR DAS 

ACOES DO COMITE, A DIRETORIA FICOU DE EM COMUM ACORDO INDICAR UMA PESSOA PARA A VAGA, 

APÓS REUNIÃO EM PALMAS SERÁ MARCADA REUNIÃO COM TODOS OS MEMBROS DO COMITE PARA 

TRATAR DA DIVULGAÇÃO DO EDITAL E PLANEJAMENTO PARA 2018. FOI CONVERSADO A RESPEITO DE 

CURRICULOS PARA CONTRATAÇÃO DO SECRETÁRIO JUNTO A SRA SILVIA REPRESENTANTE DO COMITE 

ONDE A MESMA SE COLOCOU A DISPOSIÇÃO PARA ANALISAR UMA PESSOA QUE ATENDA A 

NECESSIDADE DA VAGA. EM COMUM ACORDO FICOU DECIDIDO ENTRE A DIRETORIA QUE O 

PLANEJAMENTO TERÁ INICIO DIA 27 DE NOVEMBRO SE ESTENDENDO ATE DIA 14 DE DEZEMBRO PELO 

MOTIVO DO RECESSO DE FINAL DE ANO PARA ALGUMAS PREFEITURAS. FICANDO A PREFERENCIA PARA 

OS QUE SE MANIFESTAREM PRIMEIRO E DEPOIS SENGUIRÁ A DEMANDA, SRA SILVIA REPRESENTANTE 

DA UFT SUGERIU A CONFECÇÃO DE CARTILHAS TECNICAS PARA RECUPERAÇÃO DE NASCENTES COMO 

TAMBEM PARA QUEM VAI RECEBER OS VIVEIROS SENDO ESTE POSTERIOR A INSTALAÇÃO DOS MESMOS.  

 SRA SILVIA UFT ESTÁ REALIZANDO TREINAMENTO E LEVANTAMENTO DE QUALIDADE DA ÁGUA 

DO RIO LONTRA NO JK COM ALUNOS; 

 AGREST VER A POSSIBILDIADE DA AQUISIÇÃO DA REDE DE COLETA DE COMUNIDADE DE 

INVERTEBRADOS BENTÔNICOS TIPO “D”. 

 AGREST VER A POSSIBILIDADE DA IMPRENSA LOCAL COBRIR AS REUNIÕES DO COMITE PARA DAR 

MAIS VISIBILIDADE AO COMITE E SUAS AÇÕES; 

 

E SEM MAIS PARA O MOMENTO O AGREST PRESIDENTE ÀS 11:55 HORAS, DEU POR ENCERRADA A REUNIÃO E, EU 

MÁRIO ROBERTO BARROS ROCHA LAVREI A PRESENTE ATA, QUE VAI POR MIM ASSINADA E PELOS DEMAIS 

PRESENTES.  

  

 


